

Site web

1. Site Web

Cette saison, mon travail sur le site fut moindre que la saison dernière. Notre site web est très bien implanté dans notre monde du Scrabble. Il m'a fallu quand même près de 140 heures devant mon écran pour vous servir.

L'entretien habituel a été le travail principal. Par-là, il faut entendre : la mise à jour du calendrier, des résultats des diverses compétitions, des classements du Trophée suisse par séries, les résultats et classements du Petit Chelem ainsi que le maintien de la cagnotte solo. J'ai aussi fait les statistiques des affiliés de cette saison sous forme de données et de graphiques.

L'élaboration des actualités diverses et variées, l'état des stocks de la boutique avec la mise à jour des nouveaux produits, la gestion des commandes par internet et la mise à niveau des informations sur les clubs ou des diverses personnes engagées au sein de la FSSc ont nécessité aussi du temps. Il y eut aussi la maintenance des divers règlements édités par la FSSc ou la FISF.

Le menu « Médias » s'est enrichi des nouvelles moutures du Scrabblophile, consultable maintenant directement en ligne sur le site. La lecture est disponible aussi bien pour les licenciés que tout autre personne hors du Scrabble. Faites tourner cette information autour de vous.

Du côté des nouveautés, la mise à disposition, gratuitement par Alain Mareschal du Comité Dauphiné-Savoie, de son module de jeu en ligne, permet à tout un chacun de refaire des parties jouées au cours de la saison. Ce fut un grand labeur mais qui j'espère vous apporte satisfaction. Cette saison, vous y avez trouvé peu de compte-rendu de tournoi. Ceci est dû à la nouvelle formule du Scrabblophile, dans lequel, chaque mois vous y retrouvez les potins des tournois. J'ai aussi fait passablement de publications sur notre page Facebook.

2. Communications

Lors de la dernière saison, à la suite du départ de Benoit Delafontaine, j'ai eu le redoutable honneur de m'occuper de notre journal le Scrabblophile. Redoutable car nous avons passé de 4 numéros par an à un journal chaque mois. Redoutable en effet, car je me suis retrouvé quasiment seul à vous fournir un mensuel qui se voudrait attrayant, mais ça ce n'est pas à moi de le dire. Redoutable aussi pour les relecteurs, Dominique Telley, Philippe Budry et Gérald Rebetz qui ont œuvré, et c'est peu de le dire, pour que le Scrabblophile soit lisible, avec une syntaxe correcte, sans trop de fautes ni de coquilles et avec des virgules bien placées. J'aimerais vraiment leur dire merci pour leur tâche, ingrate quelquefois, difficile toujours ! mais quel plaisir de travailler avec eux.

Si le Scrabblophile est mis en ligne, j'imprime chez moi tout de même une quarantaine d'exemplaires envoyés aux affiliés qui n'ont pas d'adresse courriel, à diverses institutions, écoles ou à la Bibliothèque nationale, ainsi qu'à notre partenaire Mattel. Dès septembre, un exemplaire est envoyé au Musée du Jeu de la Tour-de-Peilz. Si je vous ai informé en quelques lignes, ce résumé est la conséquence de 230 heures d'intenses réflexions, de cogitations nocturnes et de transpiration diurnes. Mais le tout sans prise de tête.

Je suis toujours preneur de propositions de parties, de jeux quelconques, de textes ou autres informations de clubs. Ce n'est pas MON journal, c'est VOTRE journal !

Dans le domaine des Communications, j'ai aussi édité le nouveau « Pougnon » estampillé ODS 9. Après quelques coquilles du début, dont certaines venaient déjà de la version ODS 8, la version actuelle est exempte de fautes et est parfaitement exhaustive. A ce jour, nous en avons vendu 424 au

format A5 et 55 au format A4, soit un bénéfice de près de 1200 CHF ! et ceci sans devoir déstocker ces « Pougnon » lors de la version ODS 10, car ils sont imprimés au fur et à mesure des besoins. Sachez qu'il restait plus de 1000 exemplaires de la version ODS 8 !

Actuellement, j'édite un carnet de 20 parties à rejouer. 15 parties normales et 5 parties originales. Il ne me reste que les 5 originales à faire. Les parties seront en vente au courant de cet automne à la boutique FSSc.

Je vais terminer la présentation des nouveaux mots ODS 9 avec mes textes quelques peu déjantés. L'écriture de ces textes m'a beaucoup amusé et je crois qu'ils ont fait sourire plus d'un scrabbleur de la francophonie. A la demande de nombreuses personnes, un recueil de tous les textes ODS 9 paru dans le Scrabblophile sera édité durant l'hiver.

3. Administration et divers

La reprise du Scrabblophile m'a conduit à transférer mes connaissances à Dominique Iervolino pour tout ce qui touche aux licences FSSc ou Duplitop. Le passage de témoin s'est bien passé et Dominique gère tout cela parfaitement, même si je suis toujours présent pour quelques soucis d'ordre informatique.

J'ai aussi passé pas mal de temps sur les règlements en compagnie de la CCT. Notamment pour le nouveau règlement des Interclubs suisses.

Et puis il y eut les tournois, comme organisateur avec notre présidente ou le comité FSSc, soit 20 activités cette saison. Les 7 Duplex ont connu une belle réussite avec un bénéfice de plus de 3000 francs. On peut voir que ces tournois en semaine sont très appréciés par nos affiliés d'où la mise sur pied de 4 nouveaux duplex « Récréation d'automne » en collaboration avec les clubs de Boudry et de la Croisée Val-de-Ruz.

L'essai de mise sur pied d'un tournoi en partenariat avec un club a été transformé. Merci au club de Vouvry d'avoir joué le jeu même si cette année il leur est trop difficile de répéter l'opération. Si un club est intéressé, il peut prendre contact avec la fédé.

Une autre part de mon job a été la gestion de la boutique et de la papeterie avec Dominique Pittet. Même si parfois on s'est un peu pris la tête, la boutique a marché du tonnerre de Dieu... avec un bénéfice de plus de 4600 francs.

En novembre, j'ai mis sur pied une journée de formation à l'arbitrage. 12 personnes ont répondu à cette offre qui s'est déroulée à Esmonts, fief du club de Glânissimots. S'il y a des personnes intéressées à une nouvelle séance, il suffit de m'envoyer un courriel et je proposerai une nouvelle session.

Je vais en rester là. Voici donc l'essentiel de mon travail pour la Fédé au cours de cette saison... près de 750 heures consacrées pour votre agrément. J'espère que vous avez connu autant de plaisir que j'en ai pris à votre service.



Yvan Muster

Communication et site web
Webmaster – www.fssc.ch